



富士見台中学校 運動会

6月10日(土)、富士見台中学校第64回運動会が開催されました。梅雨入りしてすぐの関東地方でしたが、当日には天候にも恵まれ絶好の運動会日和となりました。

今年のスローガンは「進め 勝利の鐘が鳴る方へ」。エールの交換が始まり、生徒たちの声がグラウンドに響き渡りました。

7年生にとっては中学生になって初めての運動会、学年種目のムカデリレーでは一生懸命声を合わせながら笑顔で前進していく姿に初々しさと成長を感じました。8年生学年種目の台風の目では、棒から手が離れないように！と必死に走っている姿に応援席からも大きな声援が飛び交っていました。9年生は中学生として最後の運動会、女子の棒引きでは、団結して棒を取りに行く姿に応援する生徒や保護者、紅白の応援団も大いに盛り上がりました。男子の棒倒しは、攻め、守り共に手に汗握るような迫力あるもので素晴らしい戦いでした。

どの競技にも真剣に取り組み声を掛け合う生徒たちの姿は、観ている人々に感動を与えました。

最後に、ご指導下さった先生方やPTA役員並びに協力して下さった保護者の皆さまに感謝いたします。
(堀切・島田 記)



「昔のあそびをしませんか」を実施しました

6月11日(日)、今年も世代間交流事業「昔のあそびをしませんか」が、ウェルカムセンター原・交流施設で開催されました。

竹とんぼや紙とんぼ、凧あげ、お手玉、輪ゴム鉄砲、ゴム飛び、あやとり、めんこ、こま、ベーごま、おはじき、ビー玉、おりがみ、けん玉、シャボン玉に傘袋ロケット。まさに昔なつかしのあそびで、今と昔の子どもたちが楽しい時間を一緒に過ごしました。輪ゴム鉄砲コーナーでは、今年はなんと、新しいマシンがリリース！命中すると光る標的など、子どもたちの心をくすぐる仕掛けが満載で、みんな時間を忘れて楽しんでいました。また、フリースペースでは、凧をあげたり、竹とんぼ・紙とんぼを追いかけたりする子どもたちが駆け回り、また、発射装置から打ち出される傘袋ロケットを、じーっと興味深そうに見つめる小さな子どもの姿も見られました。そして、比較的涼しい気候とはいえ、今年もかき氷は安定の人気で子どもたちを待ち構えていました。短い時間でしたが、そのすべてに笑顔があふれた、素晴らしい空間だったと思います。

子どもたちに昔のあそびを知ってもらうことを通じて、年配者と子どもたちとの交流の時間を作るこの企画ですが、作ってあそんで食べてと、今年も大好評をいただきました。これからも、楽しい時間とみんなの笑顔にたくさん出会えたらうれしいですね！

(支え愛活動会議事務局 記)



支え愛・ほっとステーションがスタートしました

6月9日(金)に、大井第三地域センター内に支え愛・ほっとステーションがオープンしました。社会福祉士などの資格を持ったコーディネーターが常駐しており、相談内容に応じて様々なサービスを行う身近な福祉の相談窓口です。ちょっとした日常生活上のお困りごとなど、お気軽にご相談ください。また、ボランティアができる方も募集しています。

はじめまして。支え愛・ほっとステーションの渡部安江です。困ったこと・気になることがあったら、お気軽に立ち寄りくださるとうれしいです。



お問い合わせ

03(6429)9637

はじめまして！支え愛の中村一穂です。地域の皆様と一緒に、素敵なまちづくりのお手伝いができたら良いなと思っています。ぜひ遊びに来てください！

出石町会バス研修旅行

毎年1回、開催される出石町会恒例のバス研修旅行が6月25日(日)にあり、横須賀～久里浜～三崎に行ってきました。朝7時30分に西大井広場公園を出発 ---これも恒例ですが、雨降る中での出発でした。--- 雨のお陰でしょうか、行楽の自動車も少なく1時間ほどで横須賀港沿いにあるバラ園(戦艦三笠がある公園)に到着。休憩後、ここからバスで高台にある菖蒲園に移動し、広い園内を散策。このころには雨も小降りになり、花や葉をしっかりと濡らした魅力的な菖蒲、あやめ、蓮などを観賞することが出来ました。

次に行ったのは、久里浜にある“魚介海鮮バイキング店”。着いたのは、お昼少し前。先ほどの散策でみんなのお腹はペコペコ状態。ホタテ、サザエ、ハマグリ、エビなどの網焼き、更にマイ海鮮丼で舌鼓。ここの海鮮丼はバイキングコーナーで、好きな具材をご飯の上に好きなだけせる“マイ海鮮丼”。十分に飲んで食べた至福の1時間でした。2階の大広間で思い思いの休憩。たっぷりエネルギーが溜まったところで、マグロで有名な三崎に移動し、大きな産地直売店で新鮮な魚介類や野菜などの買い出しをして、一路、西大井へ。16時30分到着。9時間の小旅行でしたが無事故で楽しく親睦を深めることが出来ました。
(平野 記)



映画会のお知らせ

毎年恒例の映画会を、今年も開催します。ぜひご来場ください！

日時：9月2日(土)

午後6時15分開場 午後6時50分上映開始



場所：ウェルカムセンター原・交流施設 グラウンド

『ペンギンズ FROMマダガスカル ザ・ムービー』を上映します

靴入れ袋をお持ちください。駐輪場に限りがあります。なるべく歩いてきてください。

いとう夏まつりのお知らせ

日時：8月26日(土)雨天時8月27日(日)に順延

午後4時～午後8時 (午後7時30分頃ナイヤガラ花火)

場所：富士見台中学校グラウンド・体育館

詳細は、町会掲示板等をご確認ください。